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Bonjour, 

En tant qu'usager régulier de ce tronçon routier, je tiens à exprimer mon avis au sujet de 
ces travaux.
Depuis de nombreuses années, de nombreux investissements ont été réalisés mais le 
secteur cévennes à été délaissé, ce qui à des conséquences sur les activités 
économiques dans la région.
Il ne faut en effet  pas oublier qu'il y a des entreprises locales (maçons, scieries, forestiers,
travaux publics...) qui empruntent souvent ce tronçon.
Je pense qu'il est grand temps d'investir sur ce secteur.
Ce ne sont pas ces travaux qui changeront la qualité du paysage, la nature reprenant très 
rapidement ses droits... il s'agit juste de sécuriser une portion de route et de la rendre plus
agréable pour les usagers... d'ailleurs l'aspect environnemental et paysager est toujours 
pris en compte par le département dans l'élaboration des projets...
De nombreuses entreprises Lozériennes  sont d'ailleurs capables de réaliser des travaux 
tout en respectant l'environnement, et sont habituées à travailler avec des écologues.

C'est un peu hors sujet, mais il restera encore de très nombreuses zones à aménager et à
sécuriser, du côté de Vialas, de Saint Germain de Calberte, ou bien encore du côté de 
Rousses... et tant d'autres..

Coralie Atek


